

2020年7月

第6回新公立岩瀬病院改革プラン評価委員会会議録（概要）

新型コロナウイルス感染症を考慮し、第6回評価委員会は書面での報告、評価とした。

意見・質問に対する回答

	内 容
意見・質問	「新公病改革プラン」の計画期間が令和2年度で終了するが、その後は？
回答	令和2年度中に、令和3年度以降の中期計画を策定することとしていますが、新型コロナウイルス感染症の影響が見通せない場合は、やむを得ず策定を延期することがございます。
意見・質問	新型コロナウイルス感染症で、公病は第二種感染症病床指定医療機関になっていることから、今回、感染者を収容する病棟（階）を指定病床数6床以外は全て空ベッドとして対応したとのこと。その減収分の補てんはあるのか。
回答	空床補償ということで、国の補助金が示されております。 7月21日現在必要な申請を行いました。
意見・質問	今般のコロナウイルスによる対応で感染症指定医療機関として、日々奮闘しておられる病院関係者の皆さんには感謝申し上げます。またその事で公立病院の重要性を改めて示すことになったと思いますが、それにより病院経営に悪影響を与えていることも今回報告されております。今後の安定的な経営を行う上で、可能であればそれらの対応を新たに追加計画等としてご検討してはいかがでしょうか。
回答	現在の「新公立岩瀬病院改革プラン」は令和3年3月31日までとなっております。 現時点では、新型コロナウイルス感染症の影響が予測しにくいこともあるため、計画の見直しは行わないこととしております。 尚、令和2年度の病院事業会計予算については、影響が確認でき次第補正予算を策定することとしております。